
   

 

 

修学旅行の事前学習が始まり、総合の時間では、東京都

内の見学地調べを行っています。「文化」「経済」「技術」

などの学びのあるテーマに触れられるところで、各班で

決めたテーマに合わせた見学候補地を調べています。ど

の班も、楽しそうに活動する姿が見られます。今後のプラ

ンづくりにつながるよう、しっかり調べていきましょう。 

 

 

＊予定は変更になることがあります。 

 日   １  ２  ３  ４  ５  ６ 給食 下校 完全下校  連絡・備考 

29 日 

（月） 

Ａ 授業 授業 授業 授業 授業 総合 

調べ学習 

○ １５：５５ 

１８：００ 

学習コンテスト（社） 

30 日 

（火） 

Ａ 授業 授業 授業 学活 授業 授業 ○ １５：２５ 

１８：００ 

特別日課 清掃なし 

31 日 

（水） 

Ａ 授業 

 

授業 

 

授業 

 

授業 

 

百人一首大会 ○ １５：４０

１８：００ 

清掃なし 

 

2/1 日 

（木） 

Ａ 実力テスト 

国語 

実力テスト

英語 

実力テスト 

社会 

実力テスト 

理科 

実力テスト 

数学 

 ○ １５：１５ 

１８：００ 

テスト日課 

２日 

（金） 

Ａ 授業 授業 

 

授業 

 

授業 

 

授業 

 

全校集会 ○ １５：３５ 

１８：００ 

いじめ/悩みアンケート 

 

今後の予定 ２/５（月）立志式  ９（金）授業参観・学年懇談会   

修学旅行の見学候補地調べ 頑張っています 

２年学年だより 心のハーモニー  
～認め合い 学び合い 高め合い～ 

金沢市立長田中学校 第 38 号 令和 6 年 1 月 26 日 

期日 ２月５日（月）６限 
立志式は日本で古くから行われていた

「元服」にあたる儀式です。 
式に臨む装いは大丈夫ですか？地域の

方の参加もあります。心配な人は、週

末にきちんと直しておきましょう！ 

２月１日（木）第２回実力テストの範囲は 
習ったところまでです。 

期日 １月３１日（水）５・６限 
場所 トレーニングルーム 
表彰 クラス対抗 ３位まで 
   (クラスで取った札数の合計÷参加人数で決定) 

個人賞 上位３人まで 
(取った札数の多かった人) 

日本の伝統文化に親しみましょう！ 
１札でも多く取れるように頑張りましょう！ 

来週の予定             



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《1 組》谷位 蒼眞さん  

 

 

 

 

 

《２組》森 ゆずなさん 

 

 

 

 
 

《３組》片山 滉太さん  

 

 

 

 

 

《４組》山岸 凌久さん 

 

 

 

 

 

《５組》藤居 歩生さん 

 

 

 

 

 

新年を迎えて 1/２３（火）学年朝礼より 

 僕は新年を迎えて、勉強とスポーツの両方をがんばっていきたいです。勉強では、ワークを２周したり、

新研究とセミナーに取り組んだりして、テストの点を上げていき、高校に進学できるようにしたいです。ス

ポーツでは、新体制となって、中学生最後のリーグ戦や大会が始まるので、優勝を目指してがんばっていき

たいです。良い一年にできるようがんばります。 

 私は今年の一年でたくさん挑戦して、充実した年にしたいです。新年早々大きな地震があり、不安の多い

状況だけど、こんな時だからこそ、みんなで協力して不安を乗り越えていきたいです。また、部の大会がも

う少しであるけど、被災地で大会に出られない中学校もあるので、その人たちの分まで大会で自分のベスト

を尽くして頑張りたいです。 

 僕は新年を迎えて、勉強と部活の両方を頑張りたいです。理由は、今年は今の３年生のように受験をする

年になるので、今のうちからしっかりと勉強しなければいけないと思ったし、３年生最後の夏の大会に向け

て、日々のトレーニングなどの基礎的なことや、顧問の先生などに教えてもらう技術的なことまでしっかり

集中して取り組みたいからです。 

 自分は、新年を迎えて、最後の部活や受験を控えてい

るので、今年は勉強と部活の両立をがんばりたいです。

そのために、残された時間を有意義に使い、要領よく生

活することを意識したいと思います。 

 新年を迎えて、自分は２つのことについてがんばっていきたいと思いました。一つ目は、部活で、自分の

目標を立ててその目標に向かっていろんなことに挑戦していくことです。二つ目は、勉強で、今年から受験

生なので、自分は「受験生だ。」という自覚をもって勉強していきたいし、定期テストでもしっかり高得点を

取って、行くことができる高校の数を増やしていきたいと思ったことです。受験はとても大切なので、がん

ばっていきたいと思いました。 

発表の中に、「受験」を意識した言葉が多く聞か

れました。ただ、最近セミナーを忘れてくる人が

目立ちます。受験生は、日々の課題にしっかり取

り組んで当たり前なのです。その上でプラスαの

勉強が必要です。あなたは大丈夫ですか？ 


